



学校だより4月号

令和6年4月8日

横浜市立六つ川小学校

ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/mutsukawa/>

学校教育目標

自らがやき 友とかがやき かがやく未来を創る六つ川の子
(地域を愛し、主体的に考え行動する人を育てます。)



新しいスタート

校長 鐘江 ミサ

ご入学、ご進級おめでとうございます。

先週金曜日に入学式を終え、本日は全校揃っての始業式となりました。入学式では、きらきらした瞳の元気な1年生が入学してきました。大事に慈しんでこられたお子様を、在校生同様大事に育てていきたいと思えます。始業式では、変わらず元気な姿とほんの少し緊張した面持ちが混ざり合う表情の中にも、新しい学年、クラスでの期待感にあふれる表情が見られ、その期待に応えなければと身の引き締まる思いになりました。

昨年4月に私が着任してから1年の間に、子どもたちはとても成長しました。行事や教科の中での成長はもちろんですが、日々の学校生活の中で、挨拶の声が元気になりました。元気に外遊びを楽しめるようになり、怪我が減りました。全体での話の聞き方がとても上手になり、大事な話を真剣に聞くことができるようになりました。むつりタイムでの私の話を、うなずきながら聞いてくれる子どもたちが増えました。全体の中でも、自分事として素直な心で相手を受けとめることができるようになったのだと感じています。一昨年までの環境が子どもたちに与えた影響はとても大きかったと思いますが、確実に成長した子どもたちを見ると未来の輝く姿が浮かぶようで、一人一人の伸びしろを感じ、頼もしく誇らしい思いになります。

今年度は、昨年度新しくなった学校教育目標「自らがやき 友とかがやき かがやく未来を創る六つ川の子」をより定着させ、子どもたち自身も、自分のかがやきに自信をもち、友達のかがやきも大切にできる、そんな温かい学校にしていきたいと思っています。居心地のよい自分の場所がある学校、「あなたはあなたでいい」と認め合える仲間がいて、一人一人の子どもたちを大切に作る教職員が居る学校、毎日行くのが楽しみで、安心して過ごし、安全に帰る、そんな学校を目指していきます。

学校教育目標については、MBC(六つ川中ブロック)で9年間を見通して、どんな力をつけていきたいかを見直していますので、学校教育目標とすり合わせをして、子どもたちにもわかりやすい目指す姿を示していく予定です。5月の学校説明会にて、詳しくお話しさせていただきます。

今年度は、入学式を始め、行事を見直し、例年とは違う時期や内容になっているものがあります。ご注意いただきまして、学校教育目標の具現化につながっているかを見ていただき、ご意見を頂けると幸いです。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も教職員一同、思いをそろえて、子どもたちを大切に、教育活動に邁進いたします。ご理解、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。